

Sprachtechnologie / Text-to-Speech

Artikel vom **2. Juni 2022**
 Fahrgastinformationssysteme



Aristech entwickelt KI-basierte Text-to-Speech-Lösungen, die allen Erfordernissen moderner Kommunikation gewachsen sind und dabei auch natürlich klingen (Bild: Aristech).

Die [Aristech GmbH](#) entwickelt moderne Softwarelösungen im Bereich KI-basierter Sprachtechnologie mit den Schwerpunkten Text-to-Speech, Voicebots, Spracherkennung und semantischer Analyse. Alle Produkte entstehen datenschutzkonform am Firmensitz in Heidelberg. Die TTS-Technologie von Aristech ist im DACH-Raum weit verbreitet und zahlreiche Unternehmen, darunter die Österreichischen und Schweizerischen Bundesbahnen (ÖBB und SBB), erzielen damit höchste Kundenzufriedenheit. So unterstützen z. B. intelligente Voicebots den Kundenservice und digitalisiere Contact-Center-Prozesse. Semantische Analyse-Tools ermöglichen eine vollautomatische Gesprächsanalyse der Kundentexte und Audios. Das Text-to-Speech-Basispaket beinhaltet den Einsatz einer hochwertigen Ansagestimme und umfasst darüber hinaus die Nutzung der Aristech-Software, den webbasierten TTS-Designer sowie Wartung und Support. Es wird sowohl eine cloudbasierte Serverlösung

in der Aristech-Cloud als auch eine On-Premises-Lösung angeboten. Früher klangen TTS-Stimmen oft noch roboterhaft. Die Computerstimmen von Aristech überzeugen jedoch mit ihrer Natürlichkeit und Klangfarbe. Jeder Text kann mit einer Standardstimme vertont werden. Ebenso entwickelt das Unternehmen aber auch kundenspezifische Individualstimmen, angepasst auf die Corporate Identity des Auftraggebers.

Hersteller aus dieser Kategorie
